

## Sortie éco-responsable pour les collégiens de Max-Jacob



Dans le cadre du travail collectif mené par l'ensemble des élèves et des personnels du collège Max Jacob de Josselin, avec pour objectif d'obtenir la labélisation E3D (Etablissement en démarche de Développement Durable), les collégiens de 3<sup>e</sup> se sont rendus, en cette mi-décembre, à Séné afin de découvrir l'estran. Les élèves ont pu profiter d'une sensibilisation à la Biodiversité et à la fragilité du milieu marin délivrée par les

intervenants de l'Association La Mer Monte. Les collégiens ont pu compléter leur journée de sensibilisation en visitant l'exposition de Cécile Borne au Château de l'Hermine à Vannes (en collaboration avec l'association Art Pont). Cette artiste-plasticienne réalise des œuvres d'Art à partir de déchets et interroge ainsi chaque visiteur sur nos habitudes de surconsommation et la pollution des mers et océans qui en découle.